

La ministre cubaine de l'éducation relève l'importance de la science dans l'enseignement



La Havane, 9 février (RHC)- La ministre cubaine de l'éducation, Ena Elsa Velázquez, a relevé l'importance de la science pour l'élévation du niveau du processus d'enseignement et d'apprentissage.

Prenant la parole au 16e Congrès International Pédagogie 2019 qui a pris fin hier à La Havane, devant des professeurs, des chercheurs, des assesseurs et des responsables de ce secteur, Ena Elsa Velázquez a fait l'éloge de la consolidation de la recherche d'initiatives pour l'amélioration de l'enseignement dans notre pays.

La Ministre cubaine de l'éducation a rappelé que les autorités du pays ayant à leur tête le président Miguel Díaz-Canel, insistent sur l'utilisation de la science comme outil pour élever la qualité des processus ce qui contribue au développement de la société.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/183109-la-ministre-cubaine-de-leducation-releve-limportance-de-la-science-dans-lenseignement>



Radio Habana Cuba